

Phoque moine

**AVIS DE
RECHERCHE !**



Tête ronde, narines écartées, museau court orné de belles moustaches, cette belle frimousse a bel et bien disparu de nos côtes françaises.

Le phoque moine, seul phoque de Méditerranée, survivait pourtant jusqu'au début du 20^{ème} siècle depuis les plages de l'archipel d'Hyères jusqu'aux calanques de Cassis et Marseille.

Aujourd'hui, on estime leur population à 150 individus en Méditerranée, ce qui fait de lui *l'un des six mammifères les plus menacés au monde.*

Maladroits sur terre, ces nageurs hors pair mesurent en moyenne 2,40 mètres et peuvent peser jusqu'à 300 Kg.

Pour se reposer, se reproduire et donner naissance à leur unique petit de l'année, ils recherchent les grottes et les plages très peu fréquentées, qui sont de plus en plus rares en Méditerranée.

Les causes de leur disparition progressive sont en partie identiques à celles qui menacent les cétacés de Méditerranée.

La préservation de toutes les espèces de mammifères marins passe nécessairement par la prévention des pollutions du milieu marin, une bonne gestion des pêches et la protection des dernières portions de côtes sauvages.

